

Siegerehrung beim „Skatclub Südensee 1973“

Auch wenn der Club in diesem Jahr das 38. Jahresfest seit seiner Gründung ausgerichtet hat, so konnte der Festausschuss auch in diesem Jahr wieder die meisten Mitglieder mobilisieren, um zusammen mit ihren Partnern im Kreisbahnhofshotel ein gelungenes Fest zu feiern.

Der Vorsitzende, Helmut Carstensen zog zunächst Bilanz über das abgelaufene Spieljahr und wünschte sich für die nächste Spielsaison eine bessere Beteiligung an den monatlichen Spielabenden.

Danach wurden vom Vorsitzenden die Jahresbesten geehrt und die „Trophäen“ verteilt.

Walter Lassen konnte nach 1976, 1977 und 1997 den Jahrespokal mit 17444 Punkten zum 4. Mal in Empfang nehmen. Zweiter Sieger mit 17264 Punkten wurde Stefan Petersen und dritter der Schriftführer des Vereins Uwe Hansen mit 16842 Punkten. Den Claus-Peter Nissen Pokal gewann Andreas Trebeß. Den besten Durchgang im Spieljahr hatte Manfred Bracke und für 30 jährige Mitgliedschaft wurde Manfred Mühlberger geehrt.

Gerda Isfort